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Желание родить, или Зачем мне нужен ребёнок?
  

Давно, теперь уже не помню когда и по какому поводу, нас сидело в кафе семь девушек,
на тот момент жизни семь близких приятельниц… У нас был разный возраст, разный
социальный статус, разная жизнь…

  

– Я беременна… – вдруг не в тему разговора, полушепотом сказала одна из моих
приятельниц.

  

– Зачем тебе это нужно? – моментально отреагировала вторая более «опытная»,
имеющая на тот момент двоих детей подруга.

  

Тогда у нас состоялся разговор на эту тему, даже спор. Каждый высказывал своё
мнение, и помню, что к общему не пришли. Частично соглашаясь с кем-то, каждый
остался при своём «интересе». Дальше наш разговор переключился на другую тему, и
вопрос потонул в потоке важных и не очень важных проблем.

  

Появление ребёнка в семье всегда кажется настолько естественным, что вопрос
«Зачем?» не возникает.

  

Однако сейчас, когда рожденные вне брака дети не вызывают осуждения, сейчас, когда
«поднять на ноги» ребёнка без мужчины становится достаточно легко, сейчас, когда
мужчина может «завести ребёнка» с помощью суррогатной мамы, сейчас, когда право
сознательно отказаться от детей стало социально приемлемым, при всей меняющейся
ситуации и свободе выбора вопрос «Зачем мне нужен ребёнок?» остается очень
актуальным.

  

А все-таки, действительно, зачем?

  

«Рожай, дура, рожай... Мужик пришел, мужик ушел, а деточка всегда с тобой,
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кровинушка твоя, единственный близкий человек, который тебя будет любить…» – этот
разговор я случайно услышала в электричке.

  

Что на это можно сказать, вроде всё правильно, все по-честному… В таком или очень
близком такому варианту я слышала рассуждения много раз. Только вот имеет ли право
надеяться родитель, что сыновняя (или дочерняя) любовь заменит ему супружескую?
Сможет ли любовь ребёнка заменить взрослому человеку отношения с равным
партнером? Честно ли это по отношению к ребенку – возлагать на него такой груз?

  

«…Что за вопрос? Да чтобы в старости одной не остаться!»

  

Не могу не согласиться, одинокая старость – страшный удел. Ведь наши родители
вправе рассчитывать на нашу помощь, так сказать, «воспользоваться плодами своей
заботы». Неправильно только, когда это надежда на помощь единственная, ради чего
нам нужен ребёнок. Можно ли любить родителей по обязанности или из чувства долга?
Мне кажется, у такой любви очень сильный формальный привкус… И вот уже мысль о
том, что дети не благодарны, не оставляет родителей в покое.

  

Иногда дети нужны, чтобы помочь сохранить разрушающуюся семью, «привязать» или
вернуть мужа. Или, например, женить на себе… Непростая миссия! Семья, может, и
сохранится, но восстановятся ли добрые отношения и вернётся ли любовь? А если вдруг
нет, получается, ребёнок не оправдал ожиданий?

  

Ещё рожают для «здоровья», для улучшения жилплощади, для изменения социального
статуса или улучшения материального положения…

  

Любить и заботиться о слабом – одна из важных и глубоких человеческих потребностей,
и если появление ребёнка обусловлено этой потребностью – что может быть лучше?

  

На мой взгляд, тут важно не заиграться… незаметно для себя под влиянием именно
этой потребности мамы и папы забывают, что должны предоставлять ребёнку условия
для развития его самостоятельности. Продолжают предупреждать все его желания,
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удовлетворять все его потребности, превращая ребёнка в зависимого, не способного к
жизни человека.

  

Такое случается… Родительство поглощает целиком, но происходит это только тогда,
когда отсутствуют свои устойчивые интересы, дружеские отношения,
профессиональные планы, супружеская близость. И возможно, тут самое время опять
задать себе тот же вопрос: зачем мне нужен ребёнок?

  

Ответов на этот вопрос очень много и у каждого он свой. Возможно, ответы будут
разные по содержанию, но у многих ответов будет одинаковый смысл. И совсем не
обязательно, что при всех «сомнительных» рассуждениях, история рождения ребёнка
будет иметь плохой конец.

  

Важно помнить, что из всего множества ответов и рассуждений, есть лишь одна
причина беременности, которая стала главной, и именно она в дальнейшем окажет
большое влияние на судьбу ребёнка, его будущий жизненный сценарий.

  

Ещё Эрик Берн, известный американский психиатр, называл это планом жизни и
утверждал, что формируется он во многом в зависимости от того, как родители
относились к ребёнку. Для нас важно, что фундамент этого плана возникает ещё до
рождения, а к 5-6 годам подходит почти к своему завершению…

  

По какому сценарию будет жить ваш ребёнок: «победителя» или «неудачника», расти
гордостью семьи или не сможет оправдать ваши надежды… Возможно, ему суждено
стать наследником славных традиций вашей семьи…

  

Итак, зачем мне нужен ребёнок? И есть ли вообще единственно верный ответ, который
гарантировал бы счастливое материнство и детство?
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